

12月 2日 校長講話

R7.11.26
冬の日の出



ホール給食
始まりました



- ・インフルエンザが流行っています。
- ・手洗い、うがいをしっかりしましょう。
- ・手ぎわよい準備、片付けに心がけましょう。
- ・6年生、5年生の心づかいを感じましょう。
- ・みんなでおいしくいただきましょう。

4年生
車椅子体験
10.23



車いすの生活って大変？

大変 **大変じゃない**

車いす体験をした4年生
はどう思っている？

車椅子だから… 目が不自由だから…
お年寄りだから… 外国人だから…

「かわいそうだ」と決めつけていませんか？

お兄さんだから… お姉さんだから…
男だから… 女だから…
子どもだから…

言われていませんか？
悲しく思ったことはありませんか？

運動が苦手だから…
勉強が苦手だから…
音楽が苦手だから…
ニンジンが嫌いだから…
お手伝いが苦手だから…
ていねいな言葉づかいができないから…
人助けははずかしいから…
自分から仲良くするのは苦手だから…
大人におこられるのがこわいから…

あきらめていませんか？

思い込みを捨てよう

チャレンジしよう

新しい自分と出会おう